



AuditionSolidarité, LA PRÉVENTION AUDITIVE C'EST TOUTE L'ANNÉE !

Information presse

AuditionSolidarité intervient gratuitement chaque année dans une centaine de structures musicales pour y dispenser ses actions de sensibilisation et de prévention auditive.

La prévention est un travail de tous les jours. Jean-Yves PAQUELET et Florent LAGALICE de l'association AuditionSolidarité, parcourent la France toute l'année et interviennent dans différentes structures (conservatoires, écoles de musique, orchestres à l'école...) pour sensibiliser plus de 50 000 musiciens par an à prendre soin de leurs oreilles. Les interventions se veulent ludiques et didactiques afin de faire passer un message clair aux musiciens, élèves comme professeurs : **« J'aime la musique, j'aime mes oreilles, je fais attention ! Pas trop fort, pas trop longtemps. »**



Jean-Yves PAQUELET avec un orchestre sur Lège Cap-Ferret



*« La santé et la fragilité des oreilles sont des sujets qui ne sont pas ou trop peu abordés dans l'enseignement de la musique. De plus en plus de musiciens me confient avoir déjà eu des sifflements et bourdonnements dans les oreilles (près de 80% d'entre eux). Ce constat est inquiétant et montre l'importance de la prévention... Il y a vraiment urgence ! »
Florent Lagalice*

AuditionSolidarité, association reconnue d'intérêt général mène 3 types d'actions:

- Action humanitaire en France : AuditionSolidarité appareille des personnes défavorisées atteintes de déficience auditive.
- Action humanitaire à l'étranger : AuditionSolidarité appareille les enfants sourds et malentendants vivant dans la grande précarité.
- Action de prévention auditive : AuditionSolidarité sensibilise les élèves et professeurs dans les écoles et conservatoires de musique à la protection auditive.

En savoir plus : www.auditionsolidarite.org



Contact presse : Adrien FAGAULT-MARTIAL : adrien.fagault-martial@auditionsolidarite.org